
В Москве состоялось заседание
Совета законодателей РФ

В  Совете  Федерации  прошло  заседание  Совета  законодателей
Российской Федерации при Федеральном Собрании. Встреча была
посвящена  социально-экономическому  развитию  России  и  ее
регионов в условиях адаптации к новым вызовам. В мероприятии
принял  участие  председатель  Волгоградской  областной  Думы
Александр Блошкин.

Спикер Совета Федерации, сопредседатель Совета законодателей 
Валентина Матвиенко отметила, что в новой реальности, когда
коллективный Запад продолжает попытки сдерживать Россию, все
уровни  власти  должны  работать  слаженно  и  максимально
эффективно:  «Права  на  бездействие  или  медлительность
ни у одного должностного лица в нашей стране сегодня нет».

На  заседании  подчеркивалось,  что  общим  главным  приоритетом
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является поддержка воинов и членов их семей.  Наряду с мерами,
принятыми  на  федеральном  уровне  –  а  это  медицинские
и  налоговые  льготы,  бесплатное  получение  дополнительного
профессионального  образования,  кредитные  каникулы,  важно,
чтобы  региональные  власти  работали  точечно  и  предметно
занимались каждым обращением, каждой просьбой военнослужащих
и их родных. Глава Совета Федерации высоко оценила работу
губернаторов,  региональных  парламентов  по  восстановлению
жилья, больниц и школ, коммунальной и дорожной инфраструктуры
в четырех новых субъектах Российской Федерации.

Валентина  Матвиенко  предложила  динамичнее  развивать
межрегиональное взаимодействие. «У каждого субъекта есть опыт
и успешные проекты, которые можно и нужно масштабировать», —
отметила она.

Спикер Совета Федерации также подчеркнула эффективность такого
инструмента  развития  субъектов  РФ,  как  инфраструктурные
бюджетные  кредиты:  «Программа  востребована.  Многие  регионы
досрочно осваивают выделенные средства и реализуют проекты».
При  этом  Валентина  Матвиенко  считает,  что  если  деньги
не  осваиваются,  они  должны  быть  перераспределены  в  пользу
других  регионов.  Председатель  СФ  призвала  региональных
законодателей  осуществлять  парламентский  контроль
и  своевременно  принимать  меры.

Валентина  Матвиенко  подчеркнула,  что  адаптация  к  новым
условиям  происходит  во  многом  благодаря  работе  частного
бизнеса.  Она  выразила  надежду,  что  на  региональном  уровне
будет  уделяться  внимание  каждому  предпринимателю
и  предприятию,  чтобы  сохранить  рабочие  места,  обеспечить
поступательное экономическое развитие.

Затронули  на  заседании  также  тему  выполнения  социальных
обязательств  перед  гражданами.  Спикер  Совета  Федерации
напомнила,  что  федеральный  бюджет  сохранил  социальную
направленность.  Также  в  ходе  осенней  сессии  Федеральным
Собранием  принят  ряд  законов  по  усилению  социальной



защищенности  граждан:  это  индексация  прожиточного  минимума,
увеличение материнского капитала, минимального размера оплаты
труда. С 1 января 2023 года предусмотрен переход на единое
пособие для семей с детьми от рождения до 17 лет. Кроме того,
Президент  РФ  принял  решение  о  дополнительных  выплатах
с 1 января следующего года медицинским работникам районных
больниц и первичного звена, а также медикам в системе скорой
помощи.

По мнению Председателя Совета Федерации, вызовы, с которыми
сталкивается  Россия,  существенно  изменили  ритм  и  специфику
работы  всех  органов  государственной  власти.  «Новый  темп
и новый уровень ответственности – это те стандарты, которые
останутся с нами навсегда», — сказала Валентина Матвиенко.

Председатель  Государственной  Думы,  сопредседатель  Совета
законодателей  РФ  Вячеслав  Володин  в  своем  выступлении
подчеркнул,  что  сегодня  страна  живет  в  особое  время,
и принимаемые решения должны соответствовать этой ситуации.
Коснувшись темы межбюджетных отношений, он обратил внимание на
необходимость  уменьшения  разрыва  между  обеспеченными
и  дотационными  регионами.  Вячеслав  Володин  подчеркнул,  что
от развития субъектов РФ зависит развитие всей страны. «Нам
надо  делать  все  для  того,  чтобы  повышать  исполнительскую
дисциплину,  чтобы  бюджетный  рубль  более  эффективно
расходовался»,  —  сказал  он.
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